

Arquero Puentes inicia con pie derecho camino de Cuba en Rio-2016



Rio de Janeiro, 5 ago (RHC) El arquero cubano Adrián Puentes sigue mostrando su idilio con Rio. En 2007 ganó el oro en los Juegos Panamericanos y este viernes logró récord personal en la ronda de ordenamiento que abrió el arco recurvo en la cita olímpica.

Hace nueve años su triunfo fue una sorpresa, ya que apenas tenía 18 años y compitió ante figuras de mayor linaje como su compatriota Juan Carlos Stevens y varios mexicanos.

Aprovechando el poco viento y el numeroso público que acudió al afamado Sambódromo de Rio para presenciar la prueba que abrió el tiro con arco, Puentes se superó a sí mismo al lograr la mejor tirada de su vida, con 655 puntos.

Con esa tirada – de 72 flechas-, el primer deportista cubano en competir en Rio mejoró su tope de 652, superior incluso a lo planificado por su entrenador Eduardo Marrero.

“Tiró muy bien, yo esperaba que tirará alrededor de 650 y mejoró”, dijo Marrero al destacar las cualidades competitivas de su pupilo.

Puentes terminó en el puesto 37 entre los 64 arqueros que disputan el arco recurvo, entre ellos el surcoreano Kim Woojin, quien impuso el primer récord mundial de los Juegos con tirada de 700 puntos.

El martes, en la ronda inicial de los matches, Puentes rivalizará con el mexicano Ernesto Boardman, dueño del escaño 28 en el ordenamiento con una tirada ligeramente superior a la del cubano (662).

“Estoy muy contento con mi resultado de hoy, parece que en Rio compito bien, aunque en la segunda parte (36 flechas no tuve un buen resultado. En los matches voy a darlo todo para tratar de avanzar lo más que pueda”, dijo Puentes, de 28 años y natural de Sancti Spíritus.

El tiro con arco integra el programa olímpico desde París-1900 y su último campeón resultó Hyek On Jin, de Corea de Sur, el país que domina la disciplina a nivel mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/101928-arquero-puentes-inicia-con-pie-derecho-camino-de-cuba-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba